## Antrag Nr. AN/0286/17

of Philosophia	am	TOP
VA	26.09.	
FA		
FA		
OR		



Celle, 14.09.2017

## **Antrag**

"Neuer Standort für das Albrecht - Thaer -Denkmal "

Die SPD-Ratsfraktion bittet die Verwaltung zu prüfen, ob für das Albrecht -Thaer-Denkmal auf dem Platz vor der Union ein geeigneter Alternativstandort gefunden werden kann.

In einer Parkanlage oder einem verkehrsarmen Standort in Celle, wäre dieses besonders wertvolle Werk des Celler Bildhauers Ferdinand Hartzer sicherlich besser aufgehoben und präsentiert. Die SPD Fraktion schlägt den ehemaligen Standort im Schlosspark vor.

## Begründung

Der aktuelle Standort des Thaer Denkmals ist in vielerlei Hinsicht problematisch.

Zwei Bundesstraßen treffen aufeinander und der aus der Stadt strömende bzw. direkt in die Stadt fließende Autoverkehr führt unmittelbar am Denkmal vorbei. Die Emissionen verursachen Ablagerungen auf dem Marmor des Standbildes und lassen die Feinheiten und die Besonderheiten der ästhetisch anspruchsvollen Gestaltung des Denkmals nicht mehr erkennen.

Es ist weiterhin zu befürchten, dass durch äußere Einflüsse die Oberfläche des Steines

zerstört wird oder bereits zerstört wurde.

Der gewählte Platz der Skulptur auf einer Verkehrsinsel, erlaubt kein nahes Betrachten der kunstvollen Gestaltung des Steines, besonders nicht im Bereich des Gesichtes und dies schon gar nicht, wenn mit dem Auto vorbei gefahren wird. Es fehlt weiterhin eine Tafel in der Nähe des Denkmals, auf der in kurzer Form auf das Leben und die

Leistungen von Celles wohl bekanntesten Bürgers hingewiesen wird.

Eine zeitnahe Entscheidung zur Verbesserung der momentanen unerfreulichen Situation ist erforderlich, da vorzunehmende Restaurierungsarbeiten an der Skulptur, bei längerer Verweildauer am jetzigen Standort, zu erheblich höheren Sanierungskosten führen würden.

Jörg Rodenwaldt

Fraktionsvorsitzender

Achim Schulze

stelly. Fraktionsvorsitzender